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ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL DEL 1 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN 2 

GUALACEO DEL DIA JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 3 

En la ciudad de Gualaceo, a los 19 días del mes de septiembre de 2024, siendo 4 

las diez horas de la mañana, previa convocatoria para el efecto, se instala la 5 

Sesión ordinaria del I. Concejo Cantonal de Gualaceo, presidido por el Abg. 6 

Marco Tapia Jara alcalde del cantón, con la presencia de los/las ediles, Lcda. 7 

Cristina Fernández Vera, Abg. Rene Lucero, Ing. Marcelo Maurat, Lcdo. Marcelo 8 

Serrano, Sr. Marcelo Vázquez, actúa la secretaria del I. Concejo Cantonal Abg. 9 

Martha Padilla. 10 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, 11 

Un gusto saludarles, vamos a dar inicio a la sesión convocada para el día de hoy, 12 

jueves 19 de septiembre del presente año. Señorita secretaria, proceda con la 13 

constatación del quorum reglamentario y de lectura del orden del día, por favor.  14 

 15 

SE CONSTATA EL QUÓRUM REGLAMENTARIO. -SE DA INICIO A LA 16 

SESIÓN ORDINARIA. 17 

1 CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 18 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 19 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 20 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 22 DE ABRIL DEL AÑO 2024. 21 

 22 

2 CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 23 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 24 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 25 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 07 DE MAYO DEL AÑO 2024. 26 

 27 

3 CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 28 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 29 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 30 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 10 DE MAYO DEL AÑO 2024. 31 

 32 

4 CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 33 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL 34 

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 35 

CANTÓN GUALACEO, CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL AÑO 2024. 36 

 37 

5 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 054-24-CFLJ-BM-38 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 39 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 40 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 41 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR 42 

CLAUDIO ROMAN LLIVICURA VERA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO 43 

DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS 44 

N.- 049-2023-GADMCG-PS.  45 

 46 
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6 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 055-24-CFLJ-BM-1 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 2 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 3 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 4 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES 5 

FRANKLIN MEDARDO DUMAGUALA SUMBA Y SILVIA PRISCILA QUITO 6 

PILLCO, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE 7 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 029-2023-GADMCG-8 

PS.  9 

 10 

7 CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 056-24-CFLJ-BM-11 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 12 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL 13 

GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL 14 

CANTON GUALACEO A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA 15 

DOLORES LUZ QUICHIMBO ARIAS, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO 16 

DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS 17 

N.- 064-2022-GADMCG-PS.  18 

 19 

8 CONOCIMIENTO Y AUTORIZACION DE LA PETICIÓN REALIZADA POR 20 

LA CONCEJALA LICENCIADA DIANA CRISTINA FERNANDEZ PARA 21 

QUE SE LE OTORGUE LICENCIA CON CARGO A VACACIONES, DE 22 

ACUERDO CON EL OFICIO N°046-DCFV-SC-GADMCG-2024, CON 23 

FECHA 09 DE SEPTIEMBRE DE 2024. 24 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias, señorita 25 

secretaria, este es el orden del día, compañeros concejales, compañera 26 

concejal, señorita secretaria, proceda con el primer punto del orden del día. 27 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DIA 28 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 29 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 30 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 31 

CELEBRADA EL 22 DE ABRIL DEL AÑO 2024. 32 

 Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo,  compañeros 33 

concejales, conforme consta ya en la convocatoria se ha adjuntado la acta de 34 

fecha 22 de abril del año 2024, por lo tanto, solicito que se puedan pronunciar y 35 

a su vez para la respectiva aprobación de dicha acta pongo a consideración, 36 

señores concejales, si hay alguna observación, al escucharles a los señores 37 

concejales, a la señorita concejal, que no hay observación alguna por 38 

unanimidad se aprueba la acta celebrada el 22 de abril del año 2024. 39 

Continuamos, señorita secretaria. 40 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 41 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 42 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 43 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 44 

CELEBRADA EL 07 DE MAYO DEL AÑO 2024. 45 



 

 

3 

 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, se pone a consideración 1 

de ustedes. Si hay alguna observación, a la misma pueden pronunciarse en este 2 

momento, ninguna, compañero Marcelo Maurat, Marcelito Vázquez, ninguna, 3 

compañeros concejales, ninguna observación, señorita secretaria, por 4 

unanimidad de este concejo cantonal se aprueba el acta de fecha 07 de mayo 5 

del año 2024, continuamos con el siguiente punto. 6 

TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 7 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 8 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 9 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 10 

CELEBRADA EL 10 DE MAYO DEL AÑO 2024. 11 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, compañeros concejales, 12 

el mismo tratamiento para esta acta de fecha 10 de mayo del año 2024, si hay 13 

alguna observación, ninguna observación, señorita secretaria, por unanimidad, 14 

se aprueba el acta celebrada el 10 de mayo del año 2024, señorita secretaria. 15 

Continue con el siguiente punto. 16 

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 17 

CONOCIMIENTO Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN 18 

EXTRAORDINARIA DEL ILUSTRE CONCEJO CANTONAL DEL GOBIERNO 19 

AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN GUALACEO, 20 

CELEBRADA EL 29 DE MAYO DEL AÑO 2024. 21 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, compañeros concejales, 22 

compañera consejera, la consideración, el acta de fecha 29 de mayo del año 23 

2024, a consideración, hay alguna observación, no hay ninguna observación por 24 

parte de los señores concejales, señorita secretaria, entonces, por unanimidad, 25 

se aprueba el acta de fecha 29 de mayo del año 2024. Continue, señorita 26 

secretaria. 27 

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 28 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 054-24-CFLJ-BM-29 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 30 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 31 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 32 

A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR CLAUDIO ROMAN 33 

LLIVICURA VERA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL 34 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 049-2023-35 

GADMCG-PS.  36 

 Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, compañeros concejales 37 

esta ha consideración si el presidente de la comisión o al compañero que 38 

considere puede utilizar la palabra para poder dar este informe con respecto a 39 

este bien mostrenco, concejal Rene Lucero, Señor alcalde, buenos días, 40 

compañeros concejales, buenos días. efectivamente, a la comisión de 41 

fiscalización y legislación jurídica ha llegado el expediente 049-2023, que 42 

corresponde al señor Claudio Román Llivicura Vera, revisado este expediente 43 

en sesión de la comisión, ha determinado que el peticionario cumple con todos 44 

los requisitos que establece la ordenanza para la adjudicación de bienes 45 
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mostrencos, así mismo se han revisado todos los informes de avalúos y 1 

catastros, planificación, y el informe jurídico que deduce que se trata de un bien 2 

mostrenco, por lo tanto, esta comisión ha calificado favorable y recomienda  3 

señor alcalde que se pueda aprobar a favor del señor Claudio Román Llivicura 4 

Vera la adjudicación de este bien mostrenco, moción  la aprobación. 5 

 6 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, compañeros, hay una 7 

moción planteada por parte del compañero concejal René Lucero. Compañero 8 

Cristian Serrano, buenos días señor alcalde, a los funcionarios, muy buenos 9 

días, señorita secretaria, sí creo que se han revisado los informes de los 10 

diferentes departamentos jurídico, planificación, y avalúos y catastros y al no 11 

haber falencias en el bien mostrenco, apoyo la moción del compañero el doctor 12 

René Lucero, Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, hay una 13 

moción planteada, señorita secretaria, por parte del compañero concejal René 14 

Lucero y apoyada por el compañero Cristian Serrano. Proceda con la votación 15 

correspondiente, señorita secretaria. 16 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción. Concejal René Lucero, 17 

me ratifico en la moción presentada.  18 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. 19 

Concejal Marcelo Serrano, a favor de la moción. Concejal Marcelo Vázquez, 20 

a favor de la moción. Alcalde Marco Tapia, favor de la moción, señorita 21 

secretaria, proclame el resultado. 22 

Abg. Martha Padilla secretaria, seis votos a favor de la moción planteada por 23 

el concejal René Lucero y apoyada por el concejal Marcelo Serrano para que se 24 

apruebe el quinto punto del orden del día sobre el DEL INFORME No- 054-24-25 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 26 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 27 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 28 

A LA PETICION EFECTUADA POR EL SEÑOR CLAUDIO ROMAN 29 

LLIVICURA VERA, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL 30 

TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 049-2023-31 

GADMCG-PS. 32 

 33 

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 34 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 055-24-CFLJ-BM-35 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 36 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 37 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 38 

A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES FRANKLIN MEDARDO 39 

DUMAGUALA SUMBA Y SILVIA PRISCILA QUITO PILLCO, EN CALIDAD DE 40 

ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 41 

MOSTRENCOS N.- 029-2023-GADMCG-PS. 42 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, señores concejales a 43 

consideración el sexto punto del orden del día y a quien corresponda y puede 44 

hacer uso de la palabra. Compañero Christian Serrano, gracias bueno luego 45 

de haber revisado todo el documento en este caso ver los fundamentos de hecho 46 

y derecho de informes que nos presentan los departamentos de planificación 47 

avalúos y catastros, sindicatura y constatar prácticamente que ha cumplido con 48 
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los requisitos exigidos mociono para que se apruebe el bien mostrenco a favor 1 

de los señores Franklin Medardo Dumaguala Sumba Y Silvia Priscila Quito Pillco 2 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, hay una moción 3 

planteada por parte del compañero concejal Christian Serrano. Compañero 4 

Marcelo Maurat, señor alcalde, en atención a la moción que presenta el 5 

compañero Christian Serrano, quiero apoyar a la misma. 6 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias compañero 7 

concejal, señorita secretaria proceda con la respectiva votación de acuerdo a la 8 

moción planteada por el compañero Christian Serrano y apoyada por el 9 

compañero Marcelo Maurat.  10 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción. 11 

Concejal René Lucero, a favor de la moción. Concejal Marcelo Maurat, a favor 12 

de la moción. Concejal Marcelo Serrano, me ratifico la moción. 13 

Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción. Alcalde Marco Tapia, a favor 14 

de la moción, señorita secretaria, proclame resultados, por favor.  15 

Abg. Martha Padilla secretaria, seis votos a favor de la moción plantada por el 16 

concejal Marcelo Serrano y apoyada por el concejal Marcelo Maurat para que se 17 

apruebe el sexto punto del orden del día sobre el INFORME No- 055-24-CFLJ-18 

BM-GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 19 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 20 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 21 

A LA PETICION EFECTUADA POR LOS SEÑORES FRANKLIN MEDARDO 22 

DUMAGUALA SUMBA Y SILVIA PRISCILA QUITO PILLCO, EN CALIDAD DE 23 

ADJUDICATARIOS DENTRO DEL TRAMITE ADMINISTRATIVO DE BIENES 24 

MOSTRENCOS N.- 029-2023-GADMCG-PS. 25 

SEPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 26 

CONOCIMIENTO Y RESOLUCIÓN DEL INFORME No- 056-24-CFLJ-BM-27 

GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 28 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 29 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 30 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DOLORES LUZ QUICHIMBO 31 

ARIAS, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 32 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 064-2022-GADMCG-PS.  33 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo,  de igual forma, 34 

compañeros concejales del mismo tratamiento, al tratarse de un trámite de 35 

bienes mostrencos, pongo a consideración de ustedes, compañero Marcelito 36 

Vázquez, señor alcalde, buenos días, compañeros concejales, compañeros 37 

asistentes a la sesión del concejo, en la comisión de legislación y fiscalización 38 

hemos recibido el expediente número 064- 2022-GADMCG-PS, en la cual 39 

solicita la señora Dolores Luz Quichimbo Arias un trámite de adjudicación de 40 

bienes mostrencos, una vez que hemos analizado la carpeta y los documentos, 41 

al igual que los informes de los compañeros técnicos de cada uno de los 42 

departamentos, hemos presentado el informe favorable, por lo tanto, señor 43 

alcalde, quiero mocionar la aprobación del trámite de bienes mostrencos 44 

solicitado por la señora Dolores Luz Quichimbo Arias, una vez que cumple toda 45 

la normativa vigente en nuestro cantón, Gualaceo, señor alcalde, Abg. Marco 46 

Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo,  gracias, compañero concejal, hay 47 

una moción, compañeros concejales, por parte del compañero Marcelo Vázquez, 48 



 

 

6 

 

concejal Rene Lucero, poyo a la moción presentada por el compañero Marcelo 1 

Vázquez, Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo,  proceda con 2 

la votación respectiva, señorita secretaria, de acuerdo a la moción planteada por 3 

el compañero Marcelo Vázquez y apoyada por el compañero René Lucero.  4 

Concejala Cristina Fernández, a favor de la moción. Concejal René Lucero, 5 

a favor de la moción. 6 

Concejal Marcelo Maurat, a favor de la moción. Concejal Marcelo Serrano, a 7 

favor de la moción. Concejal Marcelo Vázquez, me ratifico a favor de la moción. 8 

Alcalde Marco Tapia, a favor de la moción. 9 

Abg. Martha Padilla secretaria, seis votos a favor de la moción planteada por 10 

el concejal Marcelo Vázquez y apoyada por el concejal René Lucero para que 11 

se apruebe el séptimo punto del orden del día sobre el INFORME No- 056-24-12 

CFLJ-BM-GADMCG-2024, CON FECHA 04 DE SEPTIEMBRE DE 2024. DE LA 13 

COMISION DE FISCALIZACION Y LEGISLACION JURIDICA DEL GOBIERNO 14 

AUTONOMO DESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTON GUALACEO 15 

A LA PETICION EFECTUADA POR LA SEÑORA DOLORES LUZ QUICHIMBO 16 

ARIAS, EN CALIDAD DE ADJUDICATARIO DENTRO DEL TRAMITE 17 

ADMINISTRATIVO DE BIENES MOSTRENCOS N.- 064-2022-GADMCG-PS.  18 

OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA 19 

CONOCIMIENTO Y AUTORIZACION DE LA PETICIÓN REALIZADA POR LA 20 

CONCEJALA LICENCIADA DIANA CRISTINA FERNANDEZ PARA QUE SE 21 

LE OTORGUE LICENCIA CON CARGO A VACACIONES, DE ACUERDO CON 22 

EL OFICIO N°046-DCFV-SC-GADMCG-2024, CON FECHA 09 DE 23 

SEPTIEMBRE DE 2024. 24 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias señorita 25 

secretaria, compañera Cristina, yo creo que hace lo correcto exponer y exhortar 26 

a la sala del concejo este informe sobre la licencia con cargo a vacaciones  nos 27 

acompaña el jefe de talento humano, creo que más allá del informe que pueda 28 

presentar yo creo que es un legítimo derecho de la compañera de poder tener 29 

sus vacaciones pero quisiera que Marquitos se pronuncie al respecto y para que 30 

la compañera se pueda excusar de la sesión, Jefe de Talento Humano Marcos 31 

Orellana, buenos días con todos, señor alcaldes, compañeros concejales, 32 

compañeros técnicos en realidad si la solicitud está pegada a una inquietud que 33 

yo les había planteado hace algunos días de que tenemos compañeros cuyas 34 

vacaciones o periodos de vacaciones se están acumulando  y es un poquito el 35 

tema tedioso porque a la larga todos los concejos que actúan y que salen y los 36 

que ingresan tienen como que esa duda del por qué no se han ejecutado las 37 

vacaciones más allá de que es el pleno derecho de la licenciada el tener sus 38 

vacaciones anuales en licencia, eso más bien, señor alcalde, Licenciada 39 

Cristina Fernández, buenos días con todos los presentes, yo quisiera 40 

excusarme en este punto visto que se trata de un tema personal, de mi persona 41 

Claro, que sí, puedo salir entonces, Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón 42 

Gualaceo, Sí, sí, ya, está bien Compañeros concejales, hay una petición por 43 

parte de la compañera le pongo a consideración, como les dije, es un tema de 44 

un legítimo derecho de la compañera a más de eso que, de acuerdo al informe 45 

de talento humano, es viable este permiso Compañeros concejales, a la 46 

disposición de ustedes, Compañero Marcelo Maurat,  señor alcalde, en 47 

atención a la solicitud que realiza la compañera Cristina Fernández y apegado a 48 
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la LOSEP y al derecho que le asiste quiero mocionar la aprobación para el uso 1 

de días con cargo a vacaciones, Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón 2 

Gualaceo, hay una moción planteada por parte del compañero Marcelo Maurat, 3 

señores concejales. Concejal Marcelito Vázquez, yo solamente tengo una 4 

inquietud y una consulta para Marquitos Orellana, de talento humano en la 5 

solicitud, la compañera Cristina, que tiene todo el legítimo derecho de poder 6 

gozar de sus vacaciones, sin embargo yo tengo solo una inquietud, como repito, 7 

a talento humano la solicitud de vacaciones está hasta el día 10 de octubre mi 8 

inquietud es que el día 10 de octubre es día jueves el día viernes nos 9 

reintegramos o continuamos en labores, pero es un día feriado cómo le va a 10 

considerar aquí a la compañera, estos días que sería, que contaría el día viernes 11 

11, que es feriado si le va a cargar a las vacaciones también, o le cuenta como 12 

vacaciones o eso no está considerado solo como inquietud a talento humano, 13 

Jefe de Talento Humano,  a ver, para quienes estamos actuando bajo el 14 

régimen de la LOSEP tenemos unas directrices que se han emitido por parte del 15 

ministerio para el cómo de evitar las vacaciones del personal y hay una respuesta 16 

que nos emite el ministerio a todas las instituciones en donde dice que las 17 

vacaciones deberán contabilizarse de los 30 días laborables o las 4 semanas 18 

que se contabilizarían en el mes esas 4 semanas incluyen 4 sábados y 4 19 

domingos en ese caso, en el caso de que fuera así, nosotros pudiéramos evitarle 20 

si es que no fuera feriado el día viernes, pero hay un pronunciamiento de la 21 

Procuraduría General del Estado en la que dice que no existe un motivo legal 22 

como para nosotros proceder a descontar los días que dentro de la solicitud de 23 

vacaciones inicie o termine previo o post a un día feriado entonces en este caso 24 

si sería analizable el tema en todo caso y es una cuestión de índole, diría, de la 25 

licenciada del por qué está tomando esos días así no, podría tomarse razón de 26 

que quiera aprovechar el feriado ahora hay un tema, no está todavía decretado 27 

por parte del ejecutivo, pero me parece que en este feriado iba a existir también 28 

algún otro tipo de puente entonces quedaría también a determinarse porque lo 29 

que estoy revisando la solicitud efectivamente usted regresaría el día viernes 11 30 

y el día viernes 11 efectivamente sería puente, pero el día legal sería el 10 31 

entonces ahí hay un temita de un juego, si aparte del pronunciamiento dice si es 32 

que termina o si es que inicie un feriado en este caso en realidad no sería feriado 33 

el día viernes, el día viernes sería puente entonces sería una cuestión ya de 34 

analizar bien si es que debo o no de evitar el día viernes, sábado y domingo 35 

porque en realidad el día festivo establecido en la LOSEP es el día 10 y el 36 

pronunciamiento hace respecto a los días festivos establecidos en la LOSEP el 37 

tema del puente más bien es un tema ya de otro tipo de determinación que hace 38 

la misma disposición me parece que es la 34 de la LOSEP en la que se 39 

establecen los conocidos puentes que sabemos eso de que si cae el miércoles 40 

se correrá el lunes o el viernes inmediato y así, etc. entonces en este caso 41 

analizando bien el tema del viernes, sábado y domingo debería ingresar en su 42 

solicitud de vacaciones porque no cae un día festivo sino forma parte del día 43 

jueves, entonces es de evitable el tema. Gracias, compañero. 44 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias, compañero, 45 

concejal Marcelito Vázquez, señor alcalde, sí, esto únicamente quería yo esta 46 

aclaración para que todos tengamos claro porque en algún momento podemos 47 

todos ser perjudicados sin conocer en su momento y en este caso específico la 48 

compañera Cristina, sin embargo, una vez despejada la inquietud, señor alcalde, 49 

quiero apoyar la moción del compañero Marcelo Maurat. 50 
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Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, proceda con la votación. 1 

Concejal Rene Lucero, alcalde, también tengo una pequeña duda, bien ha 2 

dicho el señor jefe de talento humano que es necesario que toda la gente tenga 3 

y tengamos que sacar vacaciones solo tengo una consulta, nada más si es que 4 

es posible antes de emitir mi voto por qué no se puede solicitar vacaciones y por 5 

qué se debe solicitar licencia con cargo a vacaciones. Jefe de Talento Humano, 6 

a ver, en realidad el tema de vacaciones o licencia de vacaciones vendría siendo 7 

a la larga lo mismo. Si es que revisamos el reglamento de la LOSEP en la parte 8 

en la que hablan de las licencias con remuneración, sin remuneración y los 9 

permisos, a todos se les conoce como licencia, más bien hay un tema de 10 

ambigüedad en las nuevas normativas o reformas que se hayan generado en lo 11 

posterior y que en la LOSEP no se ha tomado en consideración. Entonces, si es 12 

que nos vamos a interpretar el permiso en sí, se trata de una licencia con 13 

remuneración que se hace por vacaciones a las que tenemos derecho todos los 14 

servidores públicos. En sí forma parte de las licencias en general con 15 

remuneración lo del tema de las vacaciones. Entonces, si es más un tema de 16 

tipográfico, sería el solicitar vacaciones o licencia por vacaciones, que vendría a 17 

ser lo mismo aquí, concejal Rene Lucero, gracias por solucionar la duda. Apoyo 18 

la moción de los compañeros. 19 

Concejal Marcelo Maurat, me ratifico en la moción. Concejal Marcelo Serrano, 20 

a favor de la moción. Concejal Marcelo Vázquez, a favor de la moción. 21 

Alcalde Marco Tapia, a favor de la moción, señorita secretaria, proceda con la 22 

votación. 23 

Abg. Martha Padilla secretaria, Cinco votos a favor de la moción planteada por 24 

el concejal Marcelo Maurat y apoyada por el concejal Marcelo Vázquez para que 25 

se apruebe el octavo punto del orden del día con las observaciones realizadas 26 

en el mismo. 27 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias, señorita 28 

secretaria, hay algún punto más por tratar dentro del presente orden del día, 29 

Abg. Martha Padilla secretaria, no, señor alcalde, este ha sido el último punto 30 

del orden del día. 31 

Abg. Marco Tapia Jara alcalde del cantón Gualaceo, gracias, señores 32 

concejales. Siendo las 10H34 de la mañana, damos por terminar la sesión del 33 

día de hoy. Muy buenos días a todos. 34 

 35 

 36 

 37 

 38 

 39 

Ab. Marco Tapia Jara                            Abg. Martha Padilla P. 40 

ALCALDE DE GUALACEO        SECRETARIA DEL I. CONCEJO CANTONAL 41 
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